

病院の実力「不妊治療」

医療機関別2014年治療実績
(読売新聞調べ)

医療機関名	延べ妊娠数	歳延べ妊娠件数のうち体外受精の割合(%)	治療断念を促す年齢(歳)	山梨	
				吉田婦人科	198
山梨大	185	59	116	なし	
葉袋レディースク	156	46	45	—	
西村ウイメンズク	766	50	369	48	
儀ⅠVFク	632	59	441	45	
アクトタワーク	545	83	523	49	
静岡レディースク	453	61	249	なし	
西垣ARTク	216	44	130	45	
岩端医院	151	45	78	なし	
聖隸浜松	91	57	40	なし	
聖隸三方原	82	68	41	なし	
ななほ・レディスク	72	67	5	46	
かぬき岩端医院	54	46	22	なし	

「ク」はクリニック。「—」は不明
または無回答。

不妊症の主な原因には、卵管の異常、排卵の障害、精子の数や動きの異常などがありますが、これらが重複して存在することもあり、全体としては、男性側と女性側の原因がそれぞれ半々程度です。女性側の原因としては、クラミジアなどの性感染症が原因となって卵管が詰まつたり、卵巢に古い血液がたまる

不妊症に対する治療は、前述の3大原因を中心とした検査を進めながら、同時に治療も開始します。特に大きな異常がない場合には、排卵日に合わせて性交渉をしていただけます。不妊症に対する治療は、精子の数や運動性に問題がある場合には精子を子宮内に注射する人工授精を行います。精

不妊治療

病院の実力
～山梨編 96

自然に近い方法から開始

卵をつくり、子宮に移植する「体外受精」などがある。一覧表の「延べ妊娠数」は、これららの治療により妊娠が確認された人数を集計した。

妊娠・出産率は、年齢が高くなるにつれて低くなり、35歳以上になると、より妊娠が難しくなる。一覧表には、延べ妊娠数のうち35歳以上の人

が占める割合を示した。

不妊治療は通常、タイミング法や人工授精といった、より自然に近い方法から始めます。それで妊娠できなければ、体外受精など、高度な不妊治療に進む。精子の動きが活発でない場合は、卵子に針を刺して精子を注入する「顕微授精」が行われる。「体外受精の件数」は、延べ妊娠数のうち、顕微授精も含む高度

な治療の件数を示した。
不妊治療は特に女性の心身への負担が大きい上、繰り返しても成功しない場合も多

治療できるだけ早く



山梨大医学部付属病院

平田 修司

分娩部長・副病院長

「チョコレート囊胞」ができる子宮内膜症となったり、また、喫煙により卵巢の働きが低下したり閉経が早くなったりすることが問題になっています。

さらに最近では、晩婚化に伴う卵子の老化が大きな問題となっています。年齢が高くなるのに妊娠ができない状態をさします。その期間はこれまで2年間とされてきましたが、昨年、日本産科婦人科学会は1年に変えました。その理由の一つが必要な方にできるだけ早く治療を開始することです。

もし、子どもが欲しいのになかなか妊娠できないという方は「1年」を待つことなく、できるだけ早めに病院に来てください。夫婦一緒にいます。

不妊症は、子どもを望んでいるのに妊娠ができない状態をさします。その期間はこれまで2年間とされてきましたが、昨年、日本産科婦人科学会は1年に変えました。その理由の一つが必要な方にできるだけ早く治療を開始するこ

とです。

不妊症に対する治療は、前述の3大原因を中心とした検査を進めながら、同時に治療も開始します。特に大きな異常がない場合には、排卵日に合

い。治療をいつ断念するかの決断も大切だ。治療の断念を促す自安の年齢を設定しているかどうかも尋ねた。

この生殖補助医療は、現段階で最高レベルの不妊治療です。しかしながら、この方法によつても全員が妊娠できるわけではなく、妊娠率は30%でも30%程度であり、40歳を超すと10%未満になってしまいます。

しかししながら、この方法によつても全員が妊娠できるわけではなく、妊娠率は30%でも30%程度であり、40歳を超すと10%未満になってしまいます。

もし、子どもが欲しいのになかなか妊娠できないという方は「1年」を待つことなく、できるだけ早めに病院に来てください。夫婦一緒にいます。

もし、子どもが欲しいのになかなか妊娠できないという方は「1年」を待つことなく、できるだけ早めに病院に来てください。夫婦一緒にいます。

私の施設を含めて3か所あります。うち、顕微授精は当施設のみで実施しています。それ以外の産婦人科でも対応できますので、まずは、お近くの産婦人科にご相談ください。

全国の調査結果は「くらし健康面」に掲載しています。次回は3月6日

「C型肝炎」の予定です。